



Septembre 2019

URBAN GUIDE BEAUTÉ



Du caviar pour sublimer la peau

L.RAPHAEL lance une collection complète de soins et un traitement pour la peau combinant les puissants bénéfices du caviar vert et de l'oxygène.

-/ L.RAPHAEL launches a comprehensive care collection and skin treatment combining the powerful benefits of green caviar and oxygen.

L.RAPHAEL, Rue du Rhône 15, Genève, +41 22 319 28 28
www.l-raphael.com

Les puissants bénéfices du caviar vert contenu dans de micro-algues trouvées à Okinawa au Japon sont combinés à ceux de l'oxygène dans une collection miraculeuse de soins pour la peau que présente le Temple de la beauté L.RAPHAEL.

La gamme Green Caviar Oxygen se compose d'une crème riche, d'un masque et d'une ampoule auxquels viennent s'ajouter une crème spécialement conçue pour les parties les plus fines et sensibles du visage que sont les yeux, les lèvres et le cou. Grâce à l'action de ces ingrédients miracles - Caviar Vert, Niacinamide et LEC-40 - la production de collagène est stimulée et la peau détoxifiée, profondément hydratée et ainsi sublimée. Et pour une action encore plus efficace, découvrez au sein de l'institut L.RAPHAEL le traitement Oxy Green Caviar qui combine les bénéfices de la gamme de soins avec la technologie Oxy-Jet pour une pénétration plus profonde des ingrédients actifs.

-/ The powerful benefits of green caviar contained in microalgae found in Okinawa, Japan, are combined with those of oxygen in a miraculous collection of skin care products from the L.RAPHAEL Temple of Beauty. The Green Caviar Oxygen range consists of a rich cream, a mask and a light bulb to which are added a cream specially designed for the most delicate and delicate parts of the face : The eyes, the lips and the neck. Thanks to the action of these miracle ingredients - Green Caviar, Niacinamide and LEC-40 - the production of collagen is stimulated and the skin is detoxified, deeply hydrated and thus sublimated. And for an even more effective action, discover the Oxy Green Caviar treatment at the L.RAPHAEL Institute, combining the benefits of the range of treatments with those of the Oxy-Jet technology, for a deeper penetration of active ingredients.